



## 地域や関係機関の協力を得て学びを深めています

学びの秋、各学年で校外学習や体験活動を行っています。11月8日には、中之庄っ子応援隊の協力を得て、1年生が校外学習に出かけました。下水処理場のどんぐりポイントへ歩いて行き、袋いっぱいどんぐりを拾いました。8日、5・6年生は、四国中央警察署の方をお招きし、情報モラル教室を行いました。「ネット上のわるぐち」「その写真だいじょうぶ?」「知らない人とつながると・・・」など、具体的な話をしてくださいました。児童は、加害者にも被害者にもならないという思いを強く持ち、真剣に学習しました。12日には、4年生が公民館でおはぎづくりにチャレンジしました! 地域の方々が、材料の調達から下準備まで全てしてくださっていたので、子どもたちは丸めて仕上げる担当でした。あんこの入れ方、きな粉のまぶし方などを教えていただき、形の良いふっくらおいしいおはぎができました。

日頃の授業に加え、各学年の体験学習や登下校の見守りなど「中之庄っ子応援隊」の皆様に協力していただいております。コミュニティ・スクールとして、学校・家庭・地域が一体となった教育活動を進めることができていることをうれしく思います。今後も連携しながら子どもたちの学びを深めていくことができるよう、よろしくお願いいたします。



## 6年生のみなさん、ありがとう!

気温が下がりぐっと秋らしくなりました。登校してきた6年生が、毎日あいさつ運動や旗揚げ、VS活動(自主清掃)をしてくれています。駐車場の掃き掃除や玄関周りの草引き、運動場をならすなど、それぞれが一生懸命に活動してくれるおかげで、落葉の時期ですが、いつもきれいです。そんな6年生の後ろ姿から下学年の児童も学んでおり、葉っぱを拾ってくれたり、花に水をやってくれたり、さわやかな一日がスタートできています。



## もうすぐ校内音楽会



来週の校内音楽会を目指して、どの学年も練習に熱が入っています。是非、ご来校いただき、子どもたちの頑張りを観てください。

日時 令和6年11月27日(水) 13:30~ (開場は、13:00)

場所 中之庄小学校体育館 駐車場 運動場

※ 上履きの持参にご協力ください。また、体育館の出入りは演奏中でなく学年の入れ替わりのタイミングでお願いします。撮影につきましては、撮影場所と他のお子様が見えた写真や動画をインターネット上に公開しないようお願いいたします。